

LA UNIÓN DEMOCRÁTICA

ÓRGANO OFICIAL DEL PARTIDO REPUBLICANO PROGRESISTA DE LA PROVINCIA

Órgano Oficial del Partido Republicano Progresista de la Provincia

TELEFONO NUMERO 121

Alicante, Sábado 20 de Febrero de 1915

Núm. 11.379

XXXVII

La guerra europea

La lucha entre alemanes y rusos durante algunos días ha sido una de las más encarnizadas y obstinadas. Doble maniobra. Austro-alemanes, en los Carpatos lanzándose por masas enormes sobre los rusos para desalojarlos de las principales colinas y pasos por ellos ocupados. Alemanes pugnando sobre la línea Rawka-Bzura para abalanzarse sobre el adversario entre el Vistula y el Rawka. Sobre un frente reducidísimo han empotrado, si así pudiéramos decirlo, diez cuerpos de ejército. Una tentativa gigantesca para romper el frente ruso y entrar en Varsovia, fraccionando el ejército moscovita, aislandolo. Se ha luchado durante el día y la noche. Los sacrificios de vidas humanas son indescribibles. Ni Alemania adelantó un paso en la Polonia ni los austriacos, cuyo objetivo era apoderarse del valle del Stryj, han conseguido progresar. Tampoco los rusos han modificado sus posiciones: basta con que hayan resistido este ataque, esta doble maniobra, ni hábil ni sensata.

movida. Por lo pronto, los antineutrales ya anuncian que harán ruda oposición al Gobierno.

Y ahora, á esperar los acontecimientos del famoso bloqueo.

Cartela Postal

Las ceneras van á su paso, no quieren precipitación.

La mucha luz ofende la vista delicada. Se hace desmayar el espíritu á fuerza de quererle hacer caminar de prisá. Un estado forzado, aturpe, embaraza, confunde el entendimiento, le ofusca en lugar de hacerle útil y sabio.

Es necesario saber el modo de fiacer que guste el estudio, para hacer estudiar utilmente.—José ESCOBEDO.

Las Cortes y el Gobierno

Asunto de preocupación en los Circulos políticos es el de la fecha en que han de reanudar sus sesiones el Parlamento.

Se discute, se hacen cálculos, se apuesta... Son muchos los que opinan que reanudarán las tareas parlamentarias el Gobierno en la fecha por él indicada antes de suspenderlas.

Un periodista preguntó ayer al presidente:

—En el Consejo, ¿se ocuparán ustedes de la próxima labor parlamentaria?

—Sí, señor—contestó el Sr. Dato.

—Y darán un mentís á los que dicen que no se abrirán el lunes las Cámaras...

—No, señor—interrumpió el jefe del

Gobierno.—No haremos sino hablar de ese asunto.

Estas manifestaciones fueron muy comentadas, en el sentido de que no funcionará el Parlamento tan pronto como se había indicado.

Los republicanos de Zaragoza

Con júbilo leamos en el «Heraldo de Aragón» este suelto relativo á aquellos excelentes correligionarios.

«El partido republicano ha acordado luchar en el Distrito de San Pablo, en las próximas elecciones provinciales.

Los candidatos designados son D. Mariano Chicot, D. José Cajal y D. José Lizázar.

Por cierto que el partido ha dado con esa candidatura cerrada una nota de seriedad aragonesa y de tradición de austeridad muy simpáticas y dignas de ser consignadas en las actuales circunstancias en que la política local ofrece caracteres de lamentable mascarada.

Alguien apuntó en el partido la conveniencia de presentar solamente dos candidaturas para cerrar la candidatura y auxiliarse con elementos que hasta hace muy poco aparecían irreconciliables con el republicanismo, aprovechándose de la división del partido liberal.

Era una iniciativa egoísta, y como tal práctica; pero el estado llano del partido, la masa, la rechazó en un impulso de noble idealismo, sosteniendo que nada justificaría en ellos ciertas alianzas.

Y se acordó cerrar candidatura, incluyendo con los Sres. Cajal y Chicot, al radical Sr. Lizázar, muy popular y querido entre los elementos de la izquierda del partido.

La candidatura es de fuerza, pues los tres hombres son de los que aparte el prestigio entre los correligionarios, arrastran simpatías personales y suenan gratos á la opinión independiente.

Está desconfiado que alcancen una gran votación, y que el partido republicano que siempre ha tenido y conserva poderosos elementos electorales, logre un éxito.

Conducta igual quisiéramos ver seguida en todas partes.

SALÓN NOVEDADES

Acontecimiento Artístico

Anteanoche, jueves 18 de febrero 1915, y en el elegante Salón Novedades, celebróse la anunciada Gran Velada Artístico-Musical, organizada por la Federación Nacional Escolar con la cooperación del eminente actor D. Emilio Duval y del reputado maestro D. Juan Latorre, á beneficio de la Asociación Alicantina de Caridad, que hemos calificado de «acontecimiento artístico».

Viendo trabajar á los improvisados artistas poseídos de esa inmensa pasión que llaman «Gloria», entusiasmados con el poeta cantor de la «Gloria» á que aspira el artista:

«Nada es sin tí la despreciable vida
Nada hay sin tí ni dulce ni halagüeño,
Solo en aquesta soledad perdida
La sombra del laurel concilia el sueño.»

Yo admiro como cualquier otro los progresos de la industria, bendigo sus beneficios. En este triunfo progresivo del espíritu sobre la materia, forzada no solo á prestarse á todas las necesidades del cuerpo, sino también á dar alas más rápidas á

DOCTOR BUADES-Oculista

Miembro de la Sociedad Oftalmológica Hispano Americana
Exprofesor agregado del Refugio de Madrid.

Consulta de 10 á 1 en la calle de Bilbao primer piso.

MONOPOLE

Inmenso surtido en dulces, pasteles, pedacillos de Alcoy, mazapanes de Toledo, pastas, pastelillos de Llorca, turroneas, jaleas, mermeladas inglesas, frutas en almibar, bombones finos y objetos para regalos.

CONFITERIA 20, Mayor, 20—Alicante

servalo y con tales velocidades se pregunta donde se encontraban ambos caminantes... y se responde, que en la primera taberna.

En efecto al doblar la próxima esquina existía un templo consagrado á Baco y era lo mas probable que allí estuviese el veterano se gento. No resultó fallida tal presunción en el momento en que el auxiliar dividió la puerta del establecimiento para salir por ella «Sombrero». Fácilmente se le reconocía desde lejos por su elevada estatura un poco atenuada por la gran influencia de la edad el color cetrino de la tez que hacia resaltar la canicie del encespado mostacho y de la perilla tambona; el uniforme de deli crema; la gorra blanca y su vi era de celuloide con opacida desatigrada. Remo le dio alcance y lo detuvo en mitad de una traversía estrecha y solitaria. El sol castigaba tan por igual á ambos se-as que ni un palmo de sombra toleraba ni en la que ni en la otra

ción atilica; luciale bruta de los l' bica l' narración casi estereotipada, del sitio de Esteta; la muerte del General Concha ó las sangrientas jornadas de Somorrostro; en ocasiones por variar tocaba la nota trágica por la érica y evocaba sus aventuras gloriantes que empezaban siempre por el asalto de alguna virtud más veces legítima que legítima. Pero marcial ó amoroso el repertorio se agotaba en seguida, era un éndrigo con media docena de cascabeles de cilindros que en y luego se espandían de momento.

Tres de algunos de tan érica que á título de se se gento no pudieron lograr y que la perza alcoholica le hizo abandonar espontáneamente vino á dar con su cuerpo en la casa geria del Conservatorio cargo que su realidad no desampara é; sino una hermosa manor con quien vivía por eso aguantaba y lo aguantaban su papel allí era más bien de

La inteligencia, y brazos más estensos á la caridad, sé muy bien reconocer la mano de la Providencia. Pero sé al mismo tiempo, que correspondiendo cada gran desarrollo de actividad á una de las fases de la naturaleza humana, no debe ser tan desenfrenadamente ilimitado, como si nuestra naturaleza no presentase también otras fases, que tienen igualmente sus exigencias.

El género humano no podrá ser transformado todo entero en un vasto y bullicioso hormiguero, y si lo fuera no tardaría en volver á encontrar sus alas y sus ojos de águila. Y porque la mayor parte de los hombres están destinados á los trabajos materiales, ¿se piensa ya en desterrar como ilustres ociosos á los cantores y á los poetas no coronándoles de flores, como quería Platón, sino cargándolos de un azadón ó de otro más grosero instrumento?

¿Y la Revista de la función, qué se ha hecho? Esa pregunta se le ocurrirá sin duda al lector, y como la encuentro lógica, me ceñiré al asunto para ver de llenar mi cometido lo menos mal posible.

El salón presenta un aspecto animadísimo, fulgente á la luz de numerosas lámparas eléctricas, sonoro á la vibración de los músicos instrumentos, henchido de vida con innumerables mujeres hermosas, ocupadas todas las butacas por representación de todo lo que vale en las diferentes clases sociales.

He aquí el programa porque se rigió el espectáculo.

Primera parte. Representación del juguete cómico en un acto original de Carlos Aruchés y Celso Lucio, titulado: «El Brazo Derecho».

Reparto: Doña Rosario, Srta. Flores (M) Silvia, Mora, (T) Demiscent, Rameta (C) — Pancho, Sr. Fermín Botella — don Frutos, Alonso (J) — Silvestre, Ferrari (S) — Fernando, Mora (R) quedando el público entusiasmado.

Más que aficionados que pisaban el palco escénico con un fin benéfico, eran verdaderos actores, cuya labor premió el respetable con nutridos aplausos, á los que une el cronista el suyo modesto, pero sincero.

Cuando aún todavía resonaba el eco de los aplausos se levantó la cortina y apareció el distinguido tenor D. Francisco Cremades, que acompañado al piano por el reputado profesor D. Juan Latorre, cantó

admirablemente «Celeste Aida» y la romanza de «Tosca», siendo ovacionado al terminar por la concurrencia.

El notabilísimo concertista de guitarra D. Salvador Garcia, puso fin á la primera parte de la velada entreteniendo á la concurrencia, que le aplaudió con justicia, por la maravillosa ejecución de las selectas obras que forman su repertorio.

Discipulo del gran Tárrega demostró una vez más que es legítima la fama de que goza, oyendo palmas al terminar la interpretación de «Capricho Árabe» (serenata) y la «Gran Rapsodia de Jotas» (Tárrega).

Segunda parte. El aplaudido artista Luis Esteso, recitó con gracia inimitable tres de sus chispeantes monólogos, siendo muy celebrado y cosechando plácemes.

La bella opereta en un acto y tres cuadros, original de Luis Pascual Frutos y el maestro Pablo Luna: «Molinos de viento» alegró durante su representación, los recuerdos del cronista.

Reparto: Margarita, señorita Lolita Rameta. — Sabina, señorita Antonia Cantos. — Rosa, Srta. Carmen Rameta. — Mari, señorita Elisa Noguera. — Capitán Alberto, don José Serrano. — Cabo Stock, D. Francisco Latorre. — Romo, D. Sebastián Ferrari. — Teniente primero, Srta. Maria Palazón. — Teniente segundo, Srta. Concha Hernández. — Teniente tercero, Srta. Maria Montoya. — Teniente cuarto, Srta. Matilde Montoya. — Martín, D. José Alonso. — Roque, D. Rafael Mora. — Pedro, D. José Gil. — Rufo, D. Emilio Torres. — Aldeanos: Paquita Mora, Conchita Serrano, Matita Flores, Rosa Amparo Gil, Lolita Latorre y Angelita Rameta. — Aldeanos: Dionisio Mena, Rodolfo Casabueña, Antonio Gómez, Antonio Pelegrín, Francisco Picazo, Teodoro Terrer, Antonio Vera, Paço Poveda, Conrado Serrano y José Sella.

Ocupa el sitial de director el maestro D. Juan Latorre, que tanto vale.

La orquesta nutrida de buenos profesores. En el curso de la representación observó el auditorio que el maestro Latorre «se las trae». Sabe sacar efectos muy justos. Fué un triunfo para la orquesta y para el maestro.

Otro triunfo obtuvo Francisco Latorre cabo Stock, y otro, Ferrari que estuvo perfectamente.

Y como la misión del cronista debe ser reflejar lo que vió y oyó, debet suyo es decir, que el joven D. José Serrano fué diferentes veces ovacionado; que la señorita Lolita Rameta, posee una voz fresca y bien timbrada y gustó mucho; que Antonia Cantos también fué muy aplaudida; que Elisa Noguera, Amparo Venlura y Kety, Antonia Romá demostraron grandes facultades; que todos los artistas fueron aplaudidos y llamados al palco escénico en diferentes ocasiones, y últimamente con el maestro Latorre, y el Sr. Duval, y, en fin, que la impresión general fué excelente, inmejorable.

También mereció los honores del palco escénico el pintor de las decoraciones hermanas Ferrari.

Abandonó ya tarde el salón-teatro, llevándome gratísima impresión de aquella velada artística celebrada para practicar la Caridad.

Mi enhorabuena entusiasta, á los improvisados artistas, y á la Federación Nacional Escolar, por su iniciativa y propósitos laudables.

La velada del Salón Novedades, ha sido un «Éxito colossale».

RAFAEL SEVILA LINARES.

Asamblea agraria

En la Asamblea celebrada por la Federación agrícola catalana-balear, han sido aprobadas las siguientes conclusiones:

Primera. Que no se vuelva á restablecer el impuesto de Consumos sobre el vino.

Segunda. Que se resuelva el problema de la baratura en los transportes, con lo que se favorecería en gran manera á los agricultores.

Tercera. Que se mediten mucho las medidas que haya de tomar, el Gobierno respecto del trigo y primeras materias, por que la experiencia ha enseñado que siempre resultan perjudiciales para los agricultores, sin beneficiar en lo más mínimo al consumidor; y

Cuarta. No satisfaciendo los proyectos económicos que ha presentado el Gobierno las aspiraciones de los agricultores, y siendo indispensable y necesario que éstos puedan hacer uso del crédito en todas sus formas, la asamblea pide que no se concedan aquellos monopolios y privilegios en la forma que se propone, y que las ventajas sean concedidas á los Sindicatos agri-

colas y Sociedades particulares, creadas por crear, para el desarrollo de la riqueza rural. Estas conclusiones han sido repartidas entre todas las Federaciones y Asociaciones agrícolas de España para que las apoyen.

Giner de los Rios

Víctima de una penosa dolencia ha fallecido en Madrid el sabio catedrático don Francisco Giner de los Rios, ilustre fundador de la Institución Libre de Enseñanza.

El finado que era un eminente pedagogo, nació en Ronda el año 140, siendo madre la hermana del insigne Rios Rosas.

Consagrado desde muy joven á los estudios filosóficos y literarios, ganó por oposición la cátedra de Filosofía del Derecho correspondiente á los estudios de doctorado en la Universidad Central, y la abandonó voluntariamente al ser perseguido el maestro Sanz del Rio y D. Fernando Castro. Triunfante la revolución del 68, cobró su cátedra de la que fué separado después del triunfo de la Restauración. Por un decreto de Alameda fué devuelto más tarde, á sus alumnos.

Republicano convencido fué compañero y maestro de Salmerón y ayudó á la primera inteligencia entre éste y Zorrilla.

Con la muerte del ilustre pedagogo aparece una de las figuras de más prestigio de la intelectualidad española.

Rasgos literarios

¡HACIA EL COMBATE!

Al despuntar, brumosa, la mañana, y aterida su carne por el frío, cruza la soldadesca, caravana el parage monótono y sombrío.

La hueca y ronca voz de una campana llena de recio y belicoso brío, anuncia, tristemente, la lejana aldea, en su ruinoso poderío.

La caravana avanza. Los soldados marchan hacia el combate, contristados ante la guerra, la ilusión perdida.

Y cuántas veces brillan en sus semblanzas lágrimas que reflujan los instantes, de la cruel y amarga despedida!

Alfredo CABANILLAS.

Sol y Ortega y la Política contemporánea

por MIGUEL TATO AMAT — Prólogo de Ginard de la Rosa. — Epílogo de Roberto Castrovido, y un artículo de Félix Azzati. PRECIO: 3 PESETAS.

Los beneficios que se obtengan en venta se destinarán á colocar en Ronda la casa natal de Sol y Ortega, una lámpara Republicana, comprad este libro.

BENAVENT

Plaza de Castelar 1. AL. CANTAS. Especialidad en camisas y calzoncillos medido.

Gran surtido en género de punto; altas novedades en corbatas, cuellos, paños, bisutería, ligas tirantes, batas y demás artículos.

ordenada y su actividad se desenvolvía casi exclusivamente de fuera de suerte que cuando le veía que ver con las alumnas y aun las ódenas de los profesores apenas las veía directamente. La fraternidad soñada y el propio interés de la consorcio efectiva hacían que la personalidad de Berardo pasara en el Conservatorio, punto menos que insubvertida; pero no tanto que la curiosa y juvenil juventud que frecuentaba aquel centro desconsolado cual era el fiaco del pobre benemérito de la patria, á ello debía precisamente su apodofo en la estrofa de algo de exageración; que entraba diariamente en las tabernas á ver, ó sea, tantas como se miraras en la unidad de tiempo.

CUASI

Mientras bajaba las escaleras de su casa Ramón preguntaba interiormente dónde hallaría más pronto á Berardo pero duró poco en vacilación porque muy luego se le vino á las mentes como aplicable en aquel caso el humorístico problema que en tan alegres riendas había oído celebrar á Lolita. «De qué mismo punto y por qué camino parten dos peones en diferentes momentos separados por el in-



VARIEDADES

Un médico fué a visitar una señora, y después de tomarse el pulso y demás cere montas de ordenanza, le preguntó:

—¿Espúta usted, señora?
—¡Desvergonzadol esclamó: salga usted de mi casa; cómo puede ser... si soy casa da... ¡que diría mi marido si lo supiese!

Un caballero se presenta en el estudio de un pintor:

—Deseo que me haga un retrato de medio cuerpo.
—Si señor.

—Vestido con uniforme de San Juanista, y llevando además dos ó tres cruces que diré á usted.

—Todo eso es fácil.

—En seguida me dará á usted mi capa para que la copie, pues quiero estar embocada en ella en el retrato.

Nueva industria en Alicante

Nuestro compañero en la prensa el Director de «El Correo» D. Florentino Elizáizcin ha montado una Yesería en esta capital, en la que proporciona trabajo á buen número de jornaleros.

El señor Elizáizcin ha publicado una circular, dirigida á los Arquitectos, maestros de obras, y propietarios de fincas urbanas, y entre otras cosas de interés, dice lo siguiente:

Hace tiempo que se dejaba sentir en Alicante la necesidad de construir una Fábrica de Yeso para subvenir en forma constante á las obras de albañilería y al embarque en este puerto de dicho material de construcción, vendiéndolo á precios económicos, de buena clase, y pesado en kilogramos á fin de que no sea el comprador engañado ni en la calidad ni el peso.

La circunstancia de poseer importantes y acreditadas canteras de yeso blanco (alabastro) y moreno en el antiguo monte de mi propiedad titulado «Las Amoladoras» y el hecho bien notorio de que la mayor parte del yeso que se destina á la venta en Alicante, lo mismo que el que se expende para la exportación terrestre y marítima está adulterado con un 30, 40 y hasta 50 por 100 de tierra, lo cual le quita solidez y valor á dicho artículo, nos ha impulsado para que no pierda, como está perdiendo, su crédito, especialmente en las costas africanas, á establecer esta industria en gran escala y con las formalidades que requiere todo negocio serio, representado y dirigido por personas solventes.

Muy lejos de nuestro ánimo el perjudicar á los labradores de este término municipal que se dedican á transportar en forma intermitente el yeso molido á esta población y también para su embarque, pues to que esos mismos labradores pueden en contrar trabajo en la nueva Yesería Alicante marca «El Cisne», transportando la piedra blanca á morena, á esta Fábrica.

Resumiendo las consideraciones que hacemos en esta circular hemos de decir que creemos prestar un señalado servicio á nuestra capital al crear esta nueva industria con carácter permanente, pues á más de que proporcionaremos trabajo á la clase proletaria, no faltará yeso en Alicante durante todos los meses del año como ocurría en época de sementera y de lluvia en que los labradores no exportan á esta capital dicho artículo, en razón á que dedican sus actividades á las faenas agrícolas.

CINE-SPORT

Compañía de zarzuela y ópera dirigida por el notable primer actor Daniel Albe

rich y el maestro compositor Francisco Paños, donde figuran las primeras tiple Elvira Albiol y Amparito Wieden.

Función por secciones.

Á las 6 y media (sencilla).

«Eva»

Á las 8 y tres cuartos (sencilla).

«Tenorio musical»

Á las 10 (sencilla).

«El día de Reyes»

Á las once (sencilla).

«La Carne Flaca»

PRECIOS

Sencilla: Preferencia, 35 céntimos, General, 15 id.

Registro civil

Durante las últimas veinticuatro horas se han practicado en este establecimiento las inscripciones siguientes:

NACIMIENTOS

Bautista García Domínguez.

María Rodes Sánchez.

Luis Medina Martín.

Amparo Oncina Rámbala.

DEFUNCIONES

Josefa González Ramirez.

Francisco Pareja Campello.

MATRIMONIOS

Ninguno.

NOTICIAS

CONCIERTO EN EL CASINO

Hoy sábado á las cinco y media de la tarde tendrá lugar en el Casino un gran concierto en el que tomarán parte el guitarrista Sr. Garcia, el tenor Sr. Márquez y el barítono Sr. Jordá.

El programa es el siguiente:

Primera parte

1.º «I Pagliacci» (prólogo), por el señor Jordá.

2.º «La Africana» (¡Oh! paradiso), por el Sr. Márquez.

3.º «Granada», serenata de Albeniz «Minueto», Haydn; «Bolero sevillano», Arcos; «Rapsodia de jotas», Tárrega, por el Sr. Garcia.

Segunda parte

«Gioconda» celo é mar, por el señor Márquez.

«Hamlet», brindis, por el Sr. Jordá.

«Impresiones de España», Mulats; «Sueño», trémolo, Tárrega; «Pavana», capricho núm. 11, Albeniz; Capricho árabe, serenata, Tárrega, por el Sr. Garcia.

«Bohème», racconto, por el Sr. Márquez.

«Otello», credo, por el Sr. Jordá.

«Otello», dúo, por los señores Jordá y Márquez.

Ayer mañana fué llevado al Dispensario de la Cruz Roja por unos caritativos vecinos, José Urros Asensio de sesenta y seis años, viudo, habitante en el Barranco de la Estación, que se hallaba enfermo y abandonado en la vía pública.

Convenientemente asistido y en vista de la gravedad de su estado por orden gubernativa ha sido conducido al Hospital Civil en una camilla del citado dispensario.

Ha dado á luz con toda felicidad un robusto niño, la señora doña Rosa Barrachina, esposa del inteligente electricista de la Junta de Obras del Puerto D. Antonio Llorena. Nuestra más expresiva enhorabuena.

El domingo 28 del actual, verificaráse en el teatro de la Casa del Pueblo el beneficio del director del cuadro artístico, don Rafael Palazón, representándose «El sexo débil, Carceleras y La cuerda floja».

Dadas las sin pias con que cuenta el beneficiado es de augurar un lleno.

BANCO DE CARTAGENA

Capital: 10 000 000 de pesetas completamente desembolsadas

—CASA CENTRAL EN MADRID—

SUCURSALES: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Lorca, La Unión, Guil, Orihuela, Mazarrón, Utiel, Caravaca, Elche, Melilla, Yecla, Cádiz, Huelva y Alroy.

Facilita Giro y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas del mundo—De cuenta de letras y cupones.—Compra y vende monedas y billetes extranjeros.—Admite depósitos en custodia sin cobrar premio alguno.—Cartas de crédito.—Giro telegráfico.—Pig. honorarios

Horas de Caja, de 9:30 á 1 y de 4 á 5 tarde Los Sábados por la tarde no hay Caja

Abono á las cuentas corrientes los siguientes intereses:

Cuentas corrientes disponibles á la vista por 100 anual.

Cuentas corrientes disponibles á 8 días 1/2 por 100 anual.

Depósitos á fecha fija, 3 por 100 anual.

Abono á las cuentas de ahorro á razón de 3 por 100 anual.

Alcance 6 de Febrero de 1915.

EL PRECIO DEL PAN

El industrial panadero don Vicente Marcos, ha hecho circular ayer por toda la ciudad unos anuncios ofreciendo al público pan de superior calidad y pesado á 40 céntimos kilo.

El referido industrial ha sido llamado á la alcaldía y ante la comisión de mercados ha mantenido sus ofrecimientos.

ANIVERSARIO

Hoy cumple el tercer aniversario de la muerte del malogrado joven D. Rafael Alvarez Carbó, hijo de nuestro distinguido amigo Excmo. Sr. D. Rafael Alvarez Seix á quien, así como á su distinguida familia reiteramos nuestro pesame.

POSTRES EXQUISITOS

	Ptas
Papas moscateles á id. caja 3 kilos, croinos de lujo	1'20 4'51
Carne membrillo id. id. en latas, desde 4 pias. á	1'60 1'50
Mermeladas, toda clase de frutas lata	0'80
Idem id. frasco.	1'25
Melocotón al natural, lata de 1 kilo.	1'00
Idem id. lata medio kilo.	0'65
Frutas de todas clases al natural, en frasco de un litro.	2'50
Idem id. id. de medio id.	1'50
Idem id. en almibar 1 id.	4'50
Idem id. de medio id.	2'50
Idem id. en latas de 60 grms	1'25
Piñas de la Habana frascos de 1 id.	3'00

De venta: Gran Salchicheria Extremeña de HIJO DE SERAFIN SANCHEZ. Altamira, 19 y Pórtico de Ansaldo, 4. Servicio á domicilio.—Teléfono núm. 28

Violetas Benacantil

SE VENDE A PRUEBA 1'80 pias. Caja. BOTI, Mayor, 13, 15 y 17.

ANIS Y CANTUESO DE

Queremón Iñonso de Monovar De venta, en Ultramarinos, Cafés y Cervecerías.

Cementerio Municipal

Se hará el Cementerio Municipal el próximo mes de Abril.

Los terrenos costarán 13.000 pesetas, y parece que no habrá oposición de ninguna clase para la construcción de la necropolis.

Así se dijo ayer tarde, en la sesión que celebró el ayuntamiento.

ULTIMA HORA

(Por telégrafo) Madrid 19.

Esta mañana se ha verificado el entierro del señor Giner de los Rios trasladándose el cadáver al cementerio sin ceremonial ninguno en un furgón, cumpliendo sus disposiciones testamentarias.

Presidieron el duelo hermano D. Herminigildo Giner, Azcárate, Posada, Cosío.

Roma: Gobierno italiano ha comenzado á requisar todos los caballos, mulas existentes en Sicilia.

Belgrado. Austriacos bombardeado furiosamente servios. También bombardean Sesun causando muertos y heridos en ambas ciudades muy crecidas.

Viena: Oficial. Austriacos apoderados ayer capital Buhajoma.

Londres. Apesar de los anuncios alemanes el bloqueo hasta ahora ningún efecto ha tenido. Todos los puertos ingleses perfecta normalidad. Solamente un submarino alemán torpedeado cercanías Dieppe vapor francés «Dinorah» ocasionándole averías casco apesar de las que pudo mantenerse á flote llegar puerto.

El mar ha arrojado en las playas del Este de Inglaterra restos submarino alemán.

Biplano alemán caído cerca Breslau á consecuencia averías motor resultando muertos los dos oficiales tripulante.

Ayer encontróse cerca playas inglesas restos pertenecientes al vapor Bilbaine Horacio. Créese alcanzado por algún torpedero alemán ó tropezado mina hundióse con toda tripulación.

Bolsa: 72 70—98 00—24 70.

